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Transkription des Channelings "Lichtkräfte"  

von Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 26. Juli 2023 

 

"Segen für Euch, Ihr geliebten Kinder des Lichts. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt.  

Geliebte Kinder im Licht. Wir wissen sehr wohl, dass Ihr in der reinsten Schleudertrommel 

der Emotionen, der Prozesse und der Energien, die auf Euch einwirken, seid. Und wir 

möchten zunächst einmal damit beginnen, dass Ihr Euch wacker schlagt. Dass Ihr 

momentan tapfer seid und vorausgehen wollt, vorausgehen möchtet, und dies auch 

teilweise tut. Jegliche vermeintliche Kritik, die geäußert wird, hat nichts damit zu tun, dass 

wir nicht glauben, nicht an Euch glauben und hat auch nichts damit zu tun, dass wir nicht 

wissen, dass Ihr es schafft! Ganz im Gegenteil! Es hat nur damit etwas zu tun darauf 

hinzuweisen, was Euch vielleicht selbst noch nicht so wirklich bewusst ist. Und sobald Ihr 

spürt, dass Ihr in die Resonanz zu dem Gesagten geht, der Hinweis für Euch da ist, dass 

das Thema getroffen wurde.  

Geliebte Kinder im Licht. Es fällt uns recht schwer zu sagen, welche körperlichen Probleme 

Ihr derzeit habt, weil es gibt eigentlich nichts, was Ihr nicht habt. Der eine Mensch reagiert 

mit Schwindel auf die neuen Energien, der andere Mensch reagiert mit der Erdenergie auf 

ganz intensiven Ebenen auf der Knochenstruktur. Jede Zelle wird nach wie vor umgebaut 

und diese Prozesse sind weiterhin extrem stark und auch noch stark zunehmend. Was 

momentan sehr hilfreich ist, ist außer Salzbädern natürlich auch extrem viel Wasser zu 

trinken, hochschwingendes Wasser, das Wasser in Liebe zu segnen. Darauf zu achten, 

dass es gutes, reines Wasser ist und dass Ihr wirklich viel auf Euch achtet und auch Euch 

die Rückzugsmöglichkeiten gebt, die derzeit für so viele extrem wichtig sind. Es ist nicht 

immer essentiell, dass die Wohnung zu 100 Prozess komplett in Ordnung ist, manchmal ist 

es sinnvoller, sich eben auf die Wiese zu setzen, in den Himmel zu schauen, in den Wald 

zu gehen oder diese Dinge zu machen. Ihr werdet feststellen, dass die nächste Zeit, wir Ihr 

bereits mit Sicherheit gemerkt habt, an Intensität und an der Taktung einfach zunimmt 

aufgrund der Tatsache, dass mehr und mehr Wahrheiten nach oben gebracht werden. Ihr 

geht innerhalb der nächsten zwei, drei Monate schon in die neue Jahresenergie rein, es 

überschneidet sich ein wenig und es bedeutet, das Unterste wird nach oben geholt.  
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Es werden sehr viele Umbrüche und sehr viele Veränderungen auf Euch zukommen und 

das Ganze wird sich natürlich auch teilweise für Euch selbst entschleunigen, weil Ihr auf 

einmal spürt, dass wirklich andere Sachen wichtiger sind.  

Das heutige Thema wird sich um die "Lichtkräfte" handeln, weil diese Fragen in letzter Zeit 

vermehrt aufkommen. Zunächst einmal die Definition - was sind Lichtkräfte? Lichtkräfte sind 

sowohl die Wesenhaften, die letztendlich dafür sorgen, dass das Getreide etwas besser 

gedeiht oder auf den Wald achten: Baumwächter, Erdgeister, Elfen. Die Energien, die 

letztendlich schon immer mit der Erde waren und die sich jetzt, auf dass die Erde sich 

momentan stärker und mehr befreit, immer stärker sichtbar sind. Wichtig ist, hier ganz im 

Besondern, sehr respektvoll damit umzugehen. Es sind uralte Wesenheiten, die auch, wenn 

sie süß aussehen, nicht immer süß sind, da sie auch teilweise über eine Ego-Struktur 

verfügen. Achtsam, respektvoll, so wie Ihr behandelt werdet, aber ruhig auch mit Neugier. 

Um festzustellen, wenn die Wesenhaften auftauchen, ist es zum Beispiel, wenn Ihr durch 

den Wald lauft und Ihr stellt auf einmal fest, dass nur ein Blatt wie wild "winkt", sozusagen, 

dann grüßt, dann seid in der Achtsamkeit, damit sich Eure Wahrnehmung schärft. Ihr werdet 

feststellen, dass Ihr aus den Augenwinkeln Dinge wahrnehmt: Lichtblitze, teilweise auch 

Schatten, je nachdem, wie Ihr energetisch gerade aufgestellt seid, aber die Wesenhaften 

werden mehr und mehr sich zeigen aufgrund der Tatsache, dass sie natürlich jetzt auch 

helfen, den Feinschliff im wahrsten Sinne des Wortes der Erdbefreiung und der Erdheilung 

einzusetzen oder voranzutreiben.  

Lichtkräfte sind auch multidimensionale Kräfte. Multidimensionale Kräfte, von Euch auch 

extraterrestrisch genannt, mitunter. Die Komplexität, dies zu erklären, würde den Rahmen 

sprengen, aber wir nennen sie bewusst multidimensional, weil sie teilweise eben auf 

anderen Dimensionen existieren oder andere Dimensionen aufgrund ihrer weiteren 

Entwicklung schon höhere Dimensionen aufsuchen können. Meist sind diese Lichtkräfte 

positiv, oder die multidimensionalen Lichtkräfte sind eigentlich immer positiv, aber das was 

Euch teilweise als Lichtkraft verkauft wird, gerade im Bereich der multidimensionalen 

Wesen, sind nicht immer nur lichtvoll. Bedenkt, diese Wesen haben auch ein Ego. Sie haben 

auch einen eigenen Willen, sie haben auch teilweise eine eigene Agenda. Deswegen: immer 

in der Wahrnehmung bleiben, in der Achtsamkeit bleiben. Wie fühlt sich das an?  
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Ihr werdet im Grunde aufgrund dieses Prozesses, in dem Ihr Euch befindet, des Aufstieges 

- der eine mehr, der andere weniger - aber die, die Ihr das hört, die das Interesse schon 

haben an diesen Dingen, werden automatisch damit in Resonanz gehen. Und es wird auch 

bedeuten, dass Ihr mehr und mehr die Dunkelheit wahrnehmen könnt. Hier ist es wichtig, 

zum einen auf Eure Wahrnehmung zu achten und zum anderen natürlich in Eurer eigenen 

Anbindung zu bleiben, um Euch nicht von den Geschehnissen im Außen weiter 

herunterziehen zu lassen. Der wichtigste Weg nach wie vor ist die Selbstermächtigung, in 

die eigene Kraft gehend. Und wenn Ihr Eure Wahrnehmung wirklich schärft, werdet Ihr 

feststellen, werdet Ihr leichter und schneller feststellen, dass manche Wesen, die zwar wie 

Menschen aussehen, nicht wirklich menschlich sind, weil sie nicht beseelt sind. Dazu zählen 

natürlich auch die Psychopathen, die keinerlei Mitgefühl haben. Jede Seele trägt die 

Eigenschaften in sich: Mitgefühl, zu lieben und geliebt zu werden und die Hände zum 

Segnen und zum Heilen. Psychopathen haben kein Mitgefühl und sind demzufolge den 

multidimensionalen Wesen zuzuordnen, die eben nicht kraftvoll sind. Die 

hochschwingenden multidimensionalen Wesen, die schwingen bereits Ende der vierten, 

Anfang fünfter Dimension oder auch darüber hinaus. Die Dunkelmächte, die dunklen 

Wesen, schwingen nur in den unteren Ebenen der vierten Dimension. Es bedeutet, dass Ihr 

so in der Wahrnehmung und so in der Achtsamkeit seid, dass wenn Ihr spürt, dass Euch im 

Umfeld jemand nicht guttut, und wir sprechen vom Spüren - nicht zu bewerten und zu 

beurteilen - "die Nase sitzt schief" oder "der eine oder andere ist nicht hübsch genug 

angezogen", sondern es geht wirklich darum, zu erfühlen, wie die Resonanz zum anderen 

ist - welche Energie kommt von dem anderen und auch da zu reagieren. In dem Moment, 

wo Ihr keine positive Energie spüren könnt, zieht Euch zurück. Bleibt in Eurem Herzen, bittet 

uns um Unterstützung, aber seid in der Achtsamkeit. Wir werden zu diesem Thema noch 

ein bisschen näher darauf eingehen. Aber zunächst einmal möchten wir aufgrund der doch 

sehr viel interessanten neuen Theorien, die ins Umfeld gegeben werden, ein wenig über 

uns sprechen, die die Ihr uns Engel nennt. Die wir uns selbst auch Engel nennen.  

Die Göttliche Quelle hat uns letztendlich erschaffen, um Euch mit Rat und Tat zur Seite zu 

stehen. Der Vater, der seine Wesen, seine Kinder, schützen möchte, indem Helfer zur Seite 

gestellt werden. Derzeit gehen viele Theorien um, dass auch Engel nicht unbedingt gut sind. 

Natürlich, wenn wir jetzt die "Bösen" wären, würden wir ebenfalls sagen, dass wir die 

"Guten" sind.  
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Aber wir möchten Euch auf ein Abenteuer, oder einen Versuch einladen. Achtet einfach mal 

darauf, was Ihr jetzt gerade in Eurem Körper, in Euren Herzen spüren könnt. [Pause zum 

Spüren]. Um zwischen Gut und Schlecht zu unterscheiden, braucht Ihr die Herzresonanz. 

Die Dunkelheit kann keine Liebe erschaffen! Wenn Ihr Liebe, Ruhe, Freude, Dankbarkeit 

spüren könnt, sind es Energien, die von der Liebe getragen werden, und dies sind lichtvolle 

Kräfte. Und dies sollte für Euch der Maßstab sein, wenn Ihr etwas in Eurer Präsenz, in 

Eurem Umfeld spürt, ob Mensch oder Wesenheit, die eben multidimensional ist oder eben 

Engel oder geistige Führer, die aus noch einer anderen Dimension kommen, dass Ihr darauf 

achtet und diese Wahrnehmungen einfach so weit verfeinert, dass Ihr relativ schnell darauf 

reagieren könnt, wenn Dunkelheit in Eurem Umfeld ist.  

Es wird eine große Reinigung geben, die bereits schon angefangen hat, die noch stärker 

zunehmen wird. Diese Reinigung ist, dass sehr viele Dunkelmächte rausgenommen 

werden. Letztendlich werden alle rausgenommen, auch die, die letztendlich beseelt 

Inkarnierten, aber dann ihre Seele dem Höchstbietenden feilgeboten haben. Für Euch geht 

es darum, achtsam und in Eurer eigenen Wahrnehmung zu bleiben. Es werden sich jetzt 

immer stärker die eigenen Fähigkeiten entwickeln: Hellsehen, Hellhören, Hellfühlen, 

Hellriechen - oftmals ist Hellriechen die erste Stufe.  

Natürlich gibt es Engelwesen, die Ihr als "die Gefallenen" bezeichnet, oder wir auch "die 

Nephilim" benennen. Dies hat aber nichts damit zu tun, dass wir, die wir in der Liebe 

schwingen weil wir Gott sehr nahe sind, der Urquelle sehr nahe sind, nicht voller Liebe und 

voller Energie mit Euch kommunizieren können. Achtet einfach darauf, egal wer Euch eine 

Durchsage gibt, was Ihr spürt, was Ihr wahrnehmt. Bereichert es Euch? Bringt es Euch in 

Eure Herzen? Berührt es Euch? Bringt es Euch in die Liebe? Dann ist es wahrhaftig. 

Nochmal: Die Liebe ist die stärkste Kraft im Universum. Und die kann von der Dunkelheit 

weder erschaffen noch vorgetäuscht werden! Freude ja, Neugier ja, das kann alles 

vorgetäuscht werden, aber die reine, unverfälschte Liebe am Sein kann nicht vorgetäuscht 

werden.  

Letztendlich ist es für uns vollkommen gleichgültig, ob Ihr uns als positiv oder negativ 

bewertet, weil die Liebe, die wir zu Euch haben, nicht aufhören wird. Wir haben kein Ego. 

Wir glauben an Euch und lassen die Kraft und die Stärke fließen - Ihr entscheidet, ob Ihr sie 

annehmt oder nicht.  
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Jegliche Form der Manipulation - dass wir Euch in die eine oder die andere Richtung 

drängen würden - ist für uns vollkommen außerhalb jeglicher Wahrhaftigkeit und auch 

verboten. Das bedeutet: Wenn Wesenheiten zu Euch sprechen, wenn Ihr beginnt zu 

hellhören oder hellhörig werdet, dann achtet darauf, wie Ihr Euch dabei fühlt. Gibt es Euch 

ein Gefühl von Liebe und Glück, ist es eine positive Energie. Es bedarf aber Eurer eigenen 

Wahrnehmung, Eurer eigenen Achtsamkeit und Eures Empfinden, diese Entscheidung zu 

treffen.  

Derzeit geht sehr stark in den alternativen Medien um, dass die Engel ebenfalls böse sind. 

Wie gesagt, wenn wir die "Bösen" wären - dies sagen wir mit einem Lächeln - würden wir 

nicht sagen, dass wir die "Bösen" sind. Aber Ihr könnt die Schwingung spüren, wenn Ihr es 

Euch eingesteht und dementsprechend auch damit umgehen.  

Durch dass wir Euch nicht sagen, was Ihr zu tun oder zu lassen habt, sondern Euch den 

einen oder anderen Tipp oder Hinweis geben, aber niemals sagt "Ihr müsst dies tun oder 

jenes tun", folgen wir dem höchsten Prinzip der Göttlichen Urquelle, dem freien Willen. Jede 

Wesenheit, die zu Euch spricht und Euch genaue Anweisungen gibt, was Ihr zu tun und zu 

lassen habt, kann nicht im Einklang mit der Göttlichen Quelle agieren aufgrund der 

Tatsache, weil es gegen das höchste kosmische Gesetz, dem freien Willen, komplett 

widerspricht.  

Die Eventualitäten, die aufgestellt werden, aufgezeigt werden, wenn Ihr die richtigen Fragen 

stellt, dann dürfen wir natürlich auch die Antworten dementsprechend geben, aber niemals 

mit dem Hinweis, was zu tun und zu lassen ist. Die letztendliche Entscheidung liegt immer 

bei Euch, bei jedem einzelnen von Euch. Und diese Kraft und diese Stärke steckt in jedem 

von Euch.  

Im Endeffekt wurde diese kraftvolle Energie, die Ihr "Seele" nennt, immer von Gott 

erschaffen, die Dunkelheit jedoch nicht. Durch den freien Willen konnten die lichtvollen 

Kräfte teilweise korrumpiert werden, wie das Kind, das im Teenager-Alter sagt: "Ich weiß es 

besser als die Eltern!" und auch durch Korruption oder durch sich bereichern wollen und 

großer, großer Distanz zur Göttlichen Quelle, konnte letztendlich sich eine eigene Macht 

selbst erschaffen, genährt und umsorgt durch die Negativität, die jeder Mensch miterschafft. 

Nicht, weil er böse ist, sondern weil Ihr in der Bewertung und der Beurteilung seid.  
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Dies ist die dritte Dimension, und in dieser Dimension sind teilweise noch nicht andere 

Wahrnehmungen möglich. Um die erste Dimension zu verstehen, müsst Ihr in der zweiten 

Dimension sein.  

Um die dritte Dimension zu verstehen, müsst Ihr in der vierten Dimension sein. Um die vierte 

Dimension zu verstehen, müsst Ihr in der fünften Dimension sein, weil nur der Beobachter 

von außen das Gesamtbild erfassen kann, nicht der, der sich gerade darin aufhält. Die erste 

Dimension ist der Strich. Das bedeutet, dass Menschen, wenn sie in der ersten Dimension 

leben würden, sich nur nach rechts oder links bewegen könnten und nicht davon wissen, 

dass es auch ein oben oder ein unten gibt. Die zweite Dimension, die ein Bild darstellt, 

bedeutet, dass Ihr sowohl nach rechts, nach links, nach oben oder unten geht. Aber nur die 

dritte Dimension kann sehen, dass es sich tatsächlich um ein Bild an der Wand handelt. Die 

dritte Dimension umfasst den Raum. Aber Ihr lauft meist in dieser Schwingungsebene der 

dritten Dimension herum, dass Ihr letztendlich den Raum nur als "Plakate", als feststehende 

Dinge wahrnehmt und nicht die Lebendigkeit, die in der vierten Dimension schon gelebt 

wird. Und so zieht sich das weiter und weiter und weiter.  

Um noch einmal darauf zurück zu kommen, ob wir die "Bösen" sind oder die "Guten" sind. 

Es geht darum, dass wir Helfer sind. Und Helfer, helfend zur Hand zu gehen, bedeutet 

immer, in der Geschwindigkeit des Menschen, der um Hilfe bittet. Deswegen beantworten 

wir auch keine Fragen, die einfach nur so lapidar gestellt werden, weil wenn Ihr nicht bereit 

seid für die richtigen Fragen, wärt Ihr auch nicht bereit für die richtigen Antworten. Wenn Ihr 

uns um Botschaften bittet, werden die Botschaften so lange wiederholt, besser gesagt die 

Botschaften, die derzeit am Wichtigsten sind, so lange wiederholt, bis Ihr diese Ebene 

erreicht, dass diese Frage nicht mehr notwendig ist. Wenn Ihr nach konkreten Hinweisen 

oder Ereignissen fragt, werdet Ihr immer die wahrhaftige Antwort bekommen. Alles andere 

würde aufgrund der Tatsache, dass wir keine Ego-Struktur haben, so wie Ihr sie kennt -  

wohl schon auch ein eigenes Bewusstsein - aber nicht diese Ego-Struktur. Um das ein wenig 

vielleicht für Euch zu erklären, bedeutet es nichts anderes, als wenn Ihr in der Lage seid, 

das Göttliche Antlitz in seiner Ehrfurcht, in seiner Vollkommenheit, in seiner eigentlichen 

Größe zu sehen und wahrzunehmen wäret Ihr nicht in der Lage, irgendetwas Dunkles zu 

tun, zu denken, zu fühlen. Selbst wenn wir schlecht darauf wären, wenn wir schlechte Laune 

hätten, was es bei uns nicht wirklich gibt aufgrund der Tatsache, dass wir keine Ego-Struktur 

haben, würden wir immer noch in der bedingungslosen Liebe von allem was ist, schwingen.  
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Auch die Wesen oder die Menschen oder auch andere Wesen, die derzeit eben diese 

Gerüchte aufbringen, dass Engel nicht gut wären, sei gesagt, dass Ihr es für Euch selbst 

jederzeit überprüfen könnt, indem Ihr einfach uns ruft, uns einladet und dann spürt, was in 

Euren Herzen geschieht. Ihr könnt auch darum bitten, dass die Hand aufgelegt wird.  

Wenn Ihr in Liebe ruft, könnt Ihr nur uns erreichen. Wenn Ihr aber versucht, Engel zu rufen, 

die Euch mit Geld bewerfen, dann werden wir nicht kommen, weil Geld nichts anderes als 

eine Energie ist, (die Du selbst erschaffen musst). Wir werden nicht manipulieren, weil dies 

verboten ist. Wenn Deine Schwingung hoch genug ist, wirst Du immer von allem genug 

anziehen. Dafür brauchst Du uns nicht. Das ist das Resonanzgesetz, das ist das Gesetz 

von Ursache und Wirkung. Das ganze Universum schwingt in dieser Frequenz. Wir 

manifestieren nicht für Euch. Wir beschaffen Euch keine Dinge. Wir versprechen Euch 

nichts, wenn Ihr das oder das tut, dass wir das oder das für Euch tun. Das wäre 

Manipulation, dies wäre Handel. Das liegt uns fern. Wir sind dafür eingesetzt, Euch zu 

unterstützen, Euch zu begleiten und wirklich und wahrhaftig auch zu schützen. Aber wir 

werden nur kommen, wenn Ihr uns in Euer Leben einladet. Wir werden uns nicht 

aufdrängen, da ebenfalls dies eine Form der Manipulation wäre.  

Viele Wesenheiten oder viele Menschen, die derzeit davon sprechen, dass die Engelkraft 

nicht existent ist oder dass die Engel böse sind, diese Wesenheiten leben meist in den 

Grauzonen und sie können auch, weil ihre Schwingung, die Urschwingung der Liebe, der 

Freude und der Dankbarkeit und des Glücks nicht wirklich angelegt ist, nicht über diese 

Stufen hinausgehen. Und in den Grauzonen existieren definitiv keine Engel. Das heißt, 

wenn jemand noch so gebildet ist in Bezug auf wie die Dunkelheit agiert oder die Dunkelheit 

wahrnimmt oder die Dunkelheit versucht zu manipulieren oder die Welt zu steuern, kann 

sich der eine oder andere darin sehr gut auskennen und kann jeden, jede Wesenheit, die er 

spürt, als dunkel bezeichnen. Das heißt nicht, dass wir nicht versuchen, Licht und Liebe 

diesen Menschen zu geben, das bedeutet nur, dass wir uns nicht aufdrängen werden und 

wenn wir nicht eingeladen werden, werden wir nicht da sein. Wenn Ihr Angst vor uns habt, 

werden wir uns zurückziehen, weil wir nicht an dem gleichen Ort der Angst sein können und 

Angst, die von Euch erschaffen wurde, letztendlich ein Ausdruck des freien Willens ist.  

Wir weisen nochmal darauf hin, dass Angst, Wut, Zorn, Neid, Hass, Missgunst, Bewerten 

und Beurteilen, auch Euch selbst, nicht lichtvoll ist.  
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Dies sind Gedankenstrukturen, Emotionen, Gedanken in Bewegung, "Energy in motion". 

Gefühle wie Liebe, Freude, Dankbarkeit, Glück entspricht der Schwingung Eurer Seele. Und 

diese Gefühle ist die Basis der Anbindung zum Göttlichen Sein. Und wenn Ihr dies in Euch 

spüren könnt, dann werdet Ihr uns immer stärker und bewusster wahrnehmen. Wir möchten 

Euch auch nicht überzeugen, wenn der eine oder andere glaubt, die Engel wären keine 

Lichtkräfte, dann sei es so. Das Universum bestätigt immer, das was der Mensch glaubt und 

das, was der Mensch erschaffen möchte. Auf jede bewusste oder unbewusste Bestellung 

reagiert das Universum mit "So sei es!". Die Kraft und die Macht, die Ihr habt, ist nicht 

unähnlich unserer Kraft und Macht. Wir sind uns nur dessen bewusst, und zwar von 

Anbeginn der Zeit bis in alle Ewigkeit und wir sind präsent, in der Liebe, da wir nichts 

anderes empfinden können als im Antlitz, im Angesicht der Göttlichen Allmacht.  

Ihr werdet es verstehen oder teilweise versteht Ihr es schon, wenn Ihr es wahrnehmen 

könnt, im Gebet, in der Kontemplation, in der Meditation. Und genau das ist es, worum es 

geht. Wie gesagt, jedem sei der freie Wille gegeben oder ist der freie Wille gegeben und 

jedem sei der freie Wille als ausführendes Organ tatsächlich auch mit in die Wiege gelegt 

so, dass die Entscheidung zum einen oder anderen getroffen wird.  

Wir möchten Euch noch einmal darauf hinweisen, dass die Wahrnehmung ganz extrem in 

der nächsten Zeit wichtig ist, weil Ihr werdet teilweise auf Wesenheiten treffen, die 

menschlich erscheinen, aber nicht wirklich beseelt sind. Wenn wir von "Mensch" sprechen, 

sprechen wir ausschließlich von beseelten Wesen. Die multidimensionalen Wesen sind 

sowohl höherschwingend und beseelt, aber es gibt auch niedrigschwingende Wesenheiten, 

die ihre Seelen vor langer Zeit verloren haben.  

Betet für die verlorenen Seelen! Segnet sie! Macht, was immer Euch hilfreich ist, aber dies 

ist für Euch ebenfalls der freie Wille. Das was momentan mehr und mehr offenbart wird, die 

Grausamkeiten, die durch die Dunkelmächte in die Welt gebracht wurden und die durch, 

lasst es uns "eine Form der Naivität" nennen, nicht wahrgenommen wurden oder aufgrund 

der Euch eingetrichterten Fähigkeit, die Ihr haben müsst, die der "Toleranz" Euch abtrainiert 

wurde, auf Eure Gefühle zu hören und wirklich zu spüren was gut ist und was nicht gut ist. 

Dies verändert sich jetzt. Und daher ist es umso wichtiger, im Eigentlichen, in der Anbindung 

zu sein, in der Liebe zu sein, zum einen, wenn Ihr hoch genug schwingt, und zwar natürlich 

so häufig wie möglich oder so oft wie möglich, dann kann die Dunkelheit Euch nichts tun.  
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Und auch in der jetzt kommenden Zeit oder auf die jetzt kommende Zeit bezogen, wo 

gewisse Strukturen einfach wegbrechen aber sich im Hintergrund bereits ganz andere 

Strukturen aufgetan haben, der Neubau, der Aufbau, der Umbruch in die neue Zeit hat für 

viele schon begonnen. Nicht für alle.  

Jeder von Euch kann sich danach richten, was er empfindet. Empfindet für - wie ist die 

Resonanz noch für Menschen, die Euch anlügen? Habt Ihr Toleranz oder Verständnis 

dafür? Ihr könnt es akzeptieren, Ihr solltet nicht in den Gegenkampf gehen, aber in dem 

Moment, wo Ihr diese Göttliche Kraft in Euch spürt, die Kraft der Liebe, werdet Ihr in der 

Lage sein zu sagen: "Nein!". Und dieses Nein wird in allen Dimensionen gehört und muss 

gehört werden, wenn es aus der Seelenkraft gesprochen wird. Selbst die Dunkelmächte 

können sich dann nicht mehr daran vergreifen, nur wenn Ihr in der Unachtsamkeit seid oder 

Eure Macht immer noch an die "da oben" abgebt, an die Regierung, an die Chefs, an die 

Partner, an wen auch immer. Wir werden Eure Macht nicht annehmen. Wir werden nicht die 

Verantwortung für Euch übernehmen, weil damit würden wir Euch zu unmündigen 

Wesenheiten degradieren und würden Euch keinerlei Respekt entgegenbringen. Die Liebe 

ist die höchste Schwingung des Universums. Und gleichgültig, was Eure Ego-Struktur - wo 

wir sehen können, dass diese Ego-Struktur nicht beseelt ist - uns vermeintlich antut, wir 

werden mit einem Lächeln darauf reagieren, nicht mit Wut, nicht mit Zorn, nicht mit 

Verzweiflung, weil es für uns nicht möglich ist, außerhalb der Ego-Struktur diese 

Empfindungen überhaupt zu haben, die wir nicht haben, weil die Anbindung zu stark ist und 

wir uns nicht in verschiedene Bereiche aufgeteilt haben, in männlich/weiblich, in was auch 

immer - das bedeutet, dass diese Kraft und diese Stärke in Euch selbst heranreifen darf  

und muss.  

Wir helfen, wenn wir um Hilfe gebeten werden. Wir können schützen, wir können heilen, wir 

können in der Meditation helfen, wir können bei dem Wiederfinden der eigenen Gefühle 

helfen, wir können bei so vielen Sachen eingreifen, auch eben wie gesagt, hauptsächlich 

zum Schutz, aber es ist nicht die Aufgabe, Euch etwas aufzuoktroyieren. Die einzige 

Ausnahme gibt es bei den Schutzengeln, die jeder von Euch reichlich hat, nicht nur einer, 

sondern mehrere. Da wir die Hierarchien nicht leben, die Ihr so kennt, übernimmt immer 

einer sozusagen die Führungsrolle, aber nicht weil er höher steht oder besser ist, sondern 

weil er einfach die Hauptaufgabe übernommen hat. Die Schutzengel können eingreifen - 

auch gegen den freien Willen.  
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Weil der freie Wille, den Ihr lebt, eben aus der Ego-Struktur geboren wird und die einzige 

Möglichkeit, diesen freien Willen zu brechen oder zu ignorieren haben die Schutzengel in 

Bezug, wenn die Seele einen anderen Plan hat! Das bedeutet: Wenn ein Unfall auf Eurem 

Weg liegt, der aufgrund von Wut oder Zorn oder Schuld oder was auch immer in Euer Leben 

hineingezogen wird und Eure Seele aber weiß, dass diese Erfahrung nicht gebraucht wird, 

ist der Schutzengel sozusagen befugt, diesen Unfall zu verhindern.  

Wir wissen, es hört sich für Euch sehr abstrakt an, aber wir möchten darauf hinweisen, dass 

die größte Wahrnehmung oder die größte Resonanz, die Ihr spüren könnt, in lichtvollen 

Entitäten das Gefühl von Liebe ist. Und wir meinen nicht die Zufriedenheit und die 

Aufregung, wenn Ihr vielleicht auf multidimensionale Wesenheiten trefft, die Euch mit den 

einen oder anderen Informationen, besonders mit der Zukunftsvision in Verbindung bringt, 

sondern wir sprechen von der Allmacht, von der kraftvollen Energie, die uns von der 

Allmacht gegeben wurde, die Liebe - die Bedingungslosigkeit der Liebe auf allen Ebenen zu 

leben. 

Die nächste Zeit werden sehr viele Umbrüche kommen. Die Dunkelheit versucht zu zündeln 

in allen Ebenen, sie versuchen, den Dritten Weltkrieg noch vom Zaun zu brechen - es gelingt 

ihnen nicht, weil viele große Wesenheiten herausgenommen wurden, die Ihr unter den 

Namen "Dämonen" oder "Archonten" kennt. Nichtsdestotrotz ist es so, dass der Aufbau im 

Hintergrund bereits geschieht. Ihr erschafft ihn mit, indem Ihr zu gewissen Situationen 

"Nein!" sagt. Wenn Ihr den Klimaschwindel hört und Ihr müsst mittlerweile darüber 

schmunzeln, ohne in Wut zu geraten, seid Ihr ein gutes Stück weiter. Wenn Ihr darauf achtet, 

dass Ihr immer wieder in Eure Kraft, in Eure Zuversicht geht, genug Schlaf habt, in der Natur 

seid, Euch mit Euren Lieben umgebt - und dazu gehört es auch, die eine oder andere 

Aussortierung noch vorzunehmen. Es ist nicht sinnvoll, einen Menschen in Eurem Leben zu 

tolerieren, wenn er Euch nicht guttut. Das heißt nicht, dass jeder, der ein Problem mit Euch 

diskutieren möchte, schon gleich böse ist. Sondern wir sprechen von Menschen, die 

versuchen, nur Energie zu ziehen. Wir sprechen von Menschen, die die Opferrolle so 

perfektioniert haben, dass sie gar nicht mehr den Wunsch haben, in die eigene Macht zu 

gehen oder eben von so vielen Dunkelmächten besetzt sind, dass sie genau das in Euch 

antriggern wollen, damit Ihr ihnen sozusagen Euch selbst für sie aufopfert.  

Geliebte Kinder im Licht. Wir wissen, es ist heute wieder sehr umfassend geworden.  
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Aber nichtsdestotrotz ist es von großer Wichtigkeit, dass Ihr lernt, Eurer eigenen 

Wahrnehmung zu vertrauen. Dass Ihr lernt, Eurer eigenen Macht zu vertrauen. Macht, die 

wir haben, kann niemals für die Negativität eingesetzt werden. Sie kann korrumpiert werden, 

das ist das, was wir Euch bereits erklärten, dass Ihr Dunkelheit erschafft, indem Ihr aus der 

Schöpferkraft die Liebe herausnehmt. Um das Beispiel noch einmal zu nennen: Wenn Ihr 

Wasser habt und zieht den Sauerstoff raus, bleibt der Wasserstoff übrig. Wasserstoff kann 

sehr zerstörerisch sein. Wenn Ihr die Schöpferkraft habt und nehmt die Liebe raus, habt Ihr 

die Nahrung für die Dunkelheit. Und je mehr Ihr Euch quälen lasst, umso mehr Dunkelheit 

erschafft Ihr, umso mehr spaltet Ihr Euch von der Liebe ab, umso mehr werden Eure Ego-

Strukturen von der Dunkelheit geführt. Aber in dem Moment, wenn Ihr wiederum in die Liebe 

geht, transformiert Ihr, so wie aus Sauerstoff und Wasserstoff wieder Wasser wird, so 

transformiert Ihr die Dunkelheit, so dass es wieder zum Licht wird.  

Geliebte Kinder. Es kommen jetzt mehr und mehr Wahrheiten raus. Es werden viele 

Umbrüche kommen. Aber, je mehr Ihr in Eurer Kraft und Eurer Stärke seid, umso weniger 

wird Euch das beeinflussen, umso weniger wird es für Euch problematisch sein. Es kann 

sein, dass es für Euch auf der dritten Dimension teilweise nicht so viel Strom gibt oder nicht 

genug Strom gibt, das heißt nicht, dass es nicht in der vierten Dimension existieren kann, 

weil da die neue Welt schon sozusagen reinfungiert. Das, was viele momentan als die 

Trennung der Welten bezeichnen, ist genau das, dass die einen Wesen oder die einen 

Menschen in der einen Dimension verbleiben und die anderen in die andere Dimension 

gehen. Es wird einen Übergang geben, nichts wird rasend schnell gehen. Aber das, was 

noch als "falsche Flaggen" sozusagen als falsche oder vorgespielte Ereignisse auf Euch 

zukommen, könnt Ihr sofort mit der Wahrnehmung überprüfen oder Ihr könnt uns auch 

fragen. Wie hier - wenn Ihr die Frage stellt, kann  die richtige Antwort oder darf die Antwort 

gegeben werden, weil es sich nicht mehr um eine Manipulation handelt.  

Geliebte Kinder. Ihr geht in wahrlich aufregende Zeiten. Und Eure Seelen können es kaum 

erwarten, diese Abenteuer endlich richtig, richtig zu beginnen! Und genau darum geht es. 

Bleibt in der positiven Erwartung eines Kindes, das das Leben gerade neu erfährt. Bleibt in 

dieser Kraft und dieser Stärke und Euch wird an nichts mangeln.  
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Seid auf alles vorbereitet. Weil es gibt nichts Besseres, als eine besorgte Ego-Struktur damit 

zu beruhigen, dass genug Essen, Nahrung, Wasser, was auch immer, für Mensch und Tier 

im Haus ist, dass genug Vorsorge betrieben wurde. Aber ob und welche Ereignisse 

tatsächlich zum Greifen kommen, liegt tatsächlich in jeder einzelnen Menschenseele.  

Geliebtes Kind. Du machtvolles, wunderbares Wesen. Du Geschöpf der Allmacht. Du hast 

Dich dazu bereiterklärt, diesen Wandel zu durchschreiten, die Menschheit, das Universum 

ein Stück weit oder das gesamte Reich von den Dunkelmächten mit zu bereinigen.  

Du bist so kraftvoll. Du bist so energiegeladen. Du bist innerlich und äußerlich schön. Du 

trägst die Macht des Göttlichen Funken in Dir. Du hast die Kraft, die Welt aus den Fugen zu 

heben, im positivsten Sinne, und sie neu zu sortieren. Das ist die Aufgabe. Das ist der Grund 

Deiner Inkarnation: das Paradies auf Erden zu erschaffen. Und wisse, Du bist niemals 

alleine. Du bist unendlich geliebt.  

Die Kraft, die derzeit durch die Erde immer stärker zunimmt - und die Befreiung der Erde 

steht unmittelbar bevor - wie gesagt, es wird immer ein dynamischer Prozess sein, weil es 

immer davon abhängt, wie sehr die Menschen auf gewissen Kontinenten in der Liebe oder 

in der Wut oder im Hass sind, was die Erde transformieren muss. 

Ihr habt mitbekommen, dass es bereits begonnen hat, wie wir Euch vor Jahren bereits 

sagten, dass die Erde wenn sie wach wird, zu Vulkanausbrüchen oder zu Erdbeben neigt, 

dass sie sich im wahrsten Sinne des Wortes schüttelt. Diese Kraft und diese Energie wird 

ebenfalls jetzt aufgenommen werden von Euch, immer stärker, wie wir Euch bereits 

erklärten. Und dieses Wunder könnt Ihr hautnah erleben, diese Freude, diese Heimkehr. 

Diese Kraft und diese Stärke wird sich ebenfalls noch in Euch ergießen und Euch noch 

kraftvoller und liebevoller machen, wenn Ihr es denn zulasst.  

Bleibt in der Liebe und bleibt im Vertrauen. Alles ist gut!  

Wir segnen Euch im Lichte der unendlichen Liebe der Göttlichen Allmacht, Jetzt und alle 

Zeit und so sei es!" 

(Erzengel Chamuel)  


